

HÉRICOURT

Lycée Aragon : se préparer aux métiers de l'énergie



Les futurs étudiants ont pu rencontrer les professionnels présents.

« On nous prépare à des métiers d'avenir, avec beaucoup de débouchés », s'est notamment réjoui un élève de BTS lors des portes ouvertes de l'établissement.

La journée portes ouvertes post-bac du lycée Aragon a permis aux futurs bacheliers présents et à leurs familles de s'informer sur les différents BTS préparant aux métiers de l'énergie et du développement durable. L'urgence climatique et la nécessité d'une transition énergétique placent cette filière en première ligne des métiers d'avenir.

Ainsi, les étudiants de deuxième année de BTS ne semblent pas inquiets pour leur

de sept semaines en fin de première année, ils sont unanimes : « Les études sont super intéressantes, le lycée est bien équipé. On nous prépare à des métiers d'avenir, avec beaucoup de débouchés ». Guillaume, inscrit dans la filière Fluides Énergies Domotique, le résume ainsi : « Ici, c'est plutôt le travail qui vient à nous que l'inverse. »

« Nous intervenons dans la formation initiale depuis la seconde jusqu'au BTS, mais aussi en formation continue »

La présence de plus d'une dizaine d'organismes et d'entreprises du secteur de l'énergie le prouve. Ces pro-

des portes ouvertes post-bac.

Nicolas Roth, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques (anciennement chef des travaux), s'en félicite. En charge de la gestion des plateaux techniques, de la sécurité des équipements, il est également « l'interface entre les entreprises et le lycée ». À ce titre, il facilite la mise en stage des étudiants, car trois des quatre BTS proposés peuvent se faire en alternance, par le biais d'un contrat d'apprentissage.

Résolument tourné vers la voie professionnelle, ce proche collaborateur de la proviseure Corinne Muninger accorde une attention particulière à l'évolution des techniques et du matériel en